

Hoffen auf Normalität

Bücherei Thalmässing kämpft mit verwirrenden Corona-Regeln und liefert nun vor die Haustüre

Von Andrea Karch

Thalmässing – Jeden Tag kann sich die Situation ändern, jeden Tag gibt es neue Regeln, die wiederum neue Konzepte erfordern: Dieses Problem, das in Zeiten der Corona-Pandemie alle Bereiche des öffentlichen Lebens vor große Herausforderungen stellt, macht auch vor den Büchereien nicht halt. Hatte sich das ehrenamtliche Büchereiteam im Haus des Buchs im Juni noch gefreut, dass die Schulklassen wieder kommen durften, so mussten am 1. Dezember die Türen wieder geschlossen werden.

Damit die Leser wenigstens in einem Buch schmökern dürfen, wenn sie schon zu Hause bleiben müssen, wollte das Büchereiteam eigentlich auf das Abholen setzen. Die Nutzer sollten entweder über das Online-Ausleihsystem oder per Mail Bücher reservieren können, die dann während der normalen Öffnungszeiten vor die Tür gestellt werden sollten. Das hatte das Team im jüngsten Gemeindebrief verkündet, aber auch gleich eine Warnung hinzugefügt: „Jedoch können wir nicht vorhersehen, wie sich die Beschränkungen entwickeln werden.“

Die Mitarbeiter hatten gedacht, dass das Abholen reservierter und bestellter Bücher möglich sein müsste, da ja auch im Handel click & collect seit wenigen Tagen wieder erlaubt ist. Doch weit gefehlt: Das Abholen der Bücher ist nicht erlaubt. „Sobald das aber zulässig ist, werden wir das anbieten“, versichert Martin Koch vom Team der Bücherei. „Was wir allerdings dürfen, ist, be-



Bis dieser Besucherandrang wieder möglich ist, wird es wohl noch einige Zeit dauern.

Foto: Karch/Archiv

stellte Bücher auszuliefern“, sagt er. Und genau das werde man nach Abstimmung mit den Kunden auch tun, „immer in der Hoffnung, möglichst bald zu einer wie auch immer gearteten Normalität zurückkehren zu können“.

Die Bestellung dieser Bücher erfolgt am einfachsten über eOPAC, den Buchbestand im Internet, unter www.bib-kat.de/91177. Für die Anmeldung, die auf der Seite sehr gut erklärt wird, benötigt man nur seine Lesernummer und das

Geburtsdatum und kann dann Bücher aus dem Bibliotheksbestand reservieren oder vormerken lassen. Wer seine Lesernummer nicht weiß oder sonstige Schwierigkeiten bei der Anmeldung hat, kann das Team per E-Mail unter [\[rej@mail.de\]\(mailto:rej@mail.de\) kontaktieren, es hilft gerne weiter. Ein Kontakt über Telefon sei schwierig, da die Bücherei ja derzeit nicht besetzt sei. Man könne aber natürlich auch ein Mitglied des Büchereiteams direkt ansprechen. **HK**](mailto:bueche-</p>
</div>
<div data-bbox=)